

Komm doch mit!

Dienstagnachmittag, 29. März 2022

Farbige Altarbilder im Kloster Dornach



Ungewöhnliche farbige Bilder und Plakate, die der Seele gut tun, sind im und um das Kloster Dornach zu sehen.

Die Ausstellung «Lass uns teilen – gifty gifty»

mit Briol Catal, Elias Dahler, Marcel Ingold, Helena Kisling, Roland Minikus und Michael Piatti

zeigt bunte und ansteckend lebensfrohe Kunst der Künstler/innen von «*Ich bin da*» mit Humor, aber auch tiefgründig und ernst.

Anschliessend nehmen wir uns noch Zeit für ein gemütliches Kaffee im Klosterrestaurant

Treffpunkt: Liestal Bahnhof, Kante D
Postauto
Abfahrt: 13.52 Seewen/ Dornach
Retourfahrt: mit Bahn Dornach-Liestal
Billet: (Tageskarte) selber lösen



Anmeldung bis 22. März bei R.Gentsch, Tel. 061 921 05 63

Wir freuen uns miteinander auf dem Weg einer speziellen Kunst zu sein

Alle sind herzlich eingeladen!